

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 11. September 2024

Pressemitteilung der Stadtwerke Mühlheim | Wiederaufnahme der beliebten Warmbadetage im Hallenbad

Wir freuen uns sehr, die Wiederaufnahme der Warmbadetage im Hallenbad Mühlheim am Main bekannt zu geben. Ab dem 13. September 2024 werden wieder Warmbadetage von Freitag bis Sonntag angeboten, um unseren Bürgerinnen und Bürgern ein besonderes Baderlebnis zu bieten.

Die reguläre Wassertemperatur außerhalb der Warmbadetage wurde ebenfalls von 28 auf 29 Grad erhöht.

Die Warmbadetage richten sich insbesondere an Menschen, die aufgrund von gesundheitlichen Einschränkungen wie Rheuma oder Gelenksbeschwerden auf wohltuende Wärme angewiesen sind, sowie an alle, die sich eine kleine Auszeit vom Alltag gönnen möchten. An diesen Tagen wird die Wassertemperatur auf angenehme 31 Grad Celsius erhöht, wodurch das Schwimmen und Entspannen im Wasser zu einem besonders erholsamen Erlebnis wird. Gerade in den kälteren Monaten sind die Warmbadetage ein beliebtes Angebot, das wir nun wieder fest in unser Programm aufnehmen werden.

Das Hallenbad-Team freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher.